

EN BREF ! ...

Des colis arrivés à destination

Les trois colis de fournitures scolaires offerts par Sacha aux élèves sénégalais sont partis le 25 janvier de la Ville-aux-Clercs dans le conteneur destiné à l'hôpital de Koalack expédié par l'association Horizons Sahel. En effet, Sacha, jeune vendômois avait, à sa propre initiative, reçu de ses amis pour son goûter d'anniversaire des fournitures scolaires qu'il destinait aux enfants sénégalais. Ses colis sont donc bien arrivés à destination début mars et le directeur de l'école Willane à Toune est venu après une heure de route de brousse les récupérer avec une quinzaine d'autres colis de dispositifs scolaires. Une lettre de remerciement a été adressée personnellement à Sacha pour ce don bienvenu.

